



MUBIKIN

PRESSE-INFORMATION

14. Mai 2013

Nächste Erweiterungsstufe von MUBIKIN wirft ihre Schatten voraus – Großes Interesse an Informationsveranstaltung zum Schuljahr 2014/15 im „südpunkt“

Das Programm MUBIKIN (Musikalische Bildung für Kinder und Jugendliche in Nürnberg) soll zum Schuljahr 2014/2015 um zusätzliche Schulsprengel erweitert werden. Damit interessierte Schulen und Kindergärten wissen, was auf sie zukommt und wie sich bewerben können, fand im Nürnberger „südpunkt“ eine gut besuchte Informationsveranstaltung statt. Im Schuljahr 2013/14 wächst MUBIKIN mit der Integration von weiteren Kindergärten und der Aufnahme neuer Klassen in den bestehenden Sprengeln.

Das Interesse am Programm, seinen Bedingungen, und den bisherigen Erfahrungen im Unterrichts-Alltag war groß: Rund 50 Vertreter(innen) von sechs Grundschulen, 15 Kindergärten und einer Förderschule nahmen das Angebot an, sich direkt zu informieren. „Weitere vier Grundschulen haben darüber hinaus die Ausschreibungsunterlagen angefordert“, zeigte sich Jürgen Markwirth, Leiter des Nürnberger Amtes für Kultur und Freizeit, das die Regiestelle MUBIKIN führt, zufrieden.

Karin Lossow-Düring, Schulrätin im Staatlichen Schulamt, und Christian Rester vom Jugendamt der Stadt Nürnberg wünschten dem Programm in ihren Grußworten weiter viel Erfolg. Musikalische Bildung leiste einen wichtigen Beitrag zur mentalen, sozialen und kognitiven Entwicklung. Berichte und Antworten aus der gelebten Praxis gaben Leiterin Ulrike Sartor-Hajek und Lehrerin Heike Binder von der Grundschule Eibach, Claudia Riedel, Leiterin des Kindergartens Frankenstraße, und Marlene Sterzel, Leiterin des Kindergartens Herschelplatz. Ausnahmslos berichteten sie von positiven Erfahrungen mit dem Einsatz von MUBIKIN in ihren Einrichtungen.

Helmut Gierse, Vorsitzender der Stiftung Persönlichkeit und Vorsitzender des Fachbeirats, und Professorin Renate Reitinger, Vizepräsidentin der Hochschule für Musik Nürnberg und stellvertretende Vorsitzende des Fachbeirats, gaben einen Überblick über das Programm MUBIKIN. „Im kommenden Schuljahr wird MUBIKIN mit der Integration weiterer Kindergärten und der Aufnahme neuer Klassen in den bestehenden fünf Sprengeln wachsen“, so Gierse. „Im nächsten Schritt werden ab 2014/15 zusätzliche Schulsprengel aufgenommen. Die Bewerbungsphase dafür ist mit der heutigen Veranstaltung angelaufen. Wir freuen uns über das heute klar spürbare Interesse“, resümierte Gierse.



Teilnehmerinnen werben mit positiven Erfahrungen für MUBIKIN



Auf einer Informationsveranstaltung für interessierte Nürnberger Grundschulen und Kindertagesstätten berichteten aktuelle Teilnehmerinnen von ihren Erfahrungen mit dem Programm MUBIKIN. Moderiert von Kiki Schmidt vom Amt für Kultur und Freizeit (2. von links) gaben Marlene Sterzel, Leiterin des Kindergartens Herschelplatz, und Claudia Riedel, Leiterin des Kindergartens Frankenstraße, (1. und 3. von links) sowie Leiterin Ulrike Sartor-Hajek und Lehrerin Heike Binder von der Grundschule Eibach (4. und 5. von links) Einblick in den jeweiligen MUBIKIN-Alltag. Mit ihren positiven Eindrücken machten sie den rund 50 Besucher(inne)n von sechs Grundschulen, 15 Kindergärten und einer Förderschule Lust und Mut, sich für die Aufnahme ab 2014/2015 zu bewerben.

(Foto: Stiftung Persönlichkeit.)

Kontakt:

Regiestelle MUBIKIN
 Stadt Nürnberg, Amt für Kultur und Freizeit
 Tanja Wentzlaff-Eggebert
 0911/231-7598
tanja.wentzlaff-eggebert@stadt.nuernberg.de

Medienkontakt
 Stiftung Persönlichkeit
 Dr. Mark Derbacher
 0174 160 2859
mark@derbacher-communications.de